

Creando un Valle de Salinas más amigable para las personas mayores y las personas con discapacidad:

Nuestro viaje hacia un futuro inclusivo

Una iniciativa histórica para adultos mayores y **Gente** con discapacidades en el condado de Monterey

La Alianza sobre el Envejecimiento (AOA por sus siglas en inglés) se enorgullece de anunciar un hito importante en nuestra misión de apoyar a los adultos mayores y las personas con discapacidades, y sus familias, en el Valle de Salinas. Gracias a una generosa subvención del Departamento de Envejecimiento de California, estamos avanzando en el desarrollo de un Plan de Acción Local sobre Edad y Discapacidades (LADAP por sus siglas en inglés). El alcance geográfico del plan incluye los siguientes códigos postales dentro de la ciudad de Salinas, norte y sur del condado de Monterey: 95039, 93426, 93450, 93901, 93902, 93905, 93906, 93907, 93915, 93925, 93926, 93927, 93930, 93932, 93960, 95004, 95012, 95076. Este plan tiene como objetivo identificar los recursos existentes y abordar las necesidades críticas en materia de participación social, salud y apoyo comunitario, transporte, vivienda, espacios al aire libre, preparación y servicios para desastres, participación cívica y empleo, y comunicación y dominios de información, especialmente para las diversas comunidades de adultos mayores y personas con discapacidades que viven en nuestro corazón agrícola.

Agregar enlace [Más información hacia el resto del documento para el sitio web.](#)

Nuestro enfoque: un plan centrado en la comunidad

Nuestro objetivo es crear un plan impulsado por el consumidor que no sólo aborde los desafíos actuales, sino que también anticipe las necesidades futuras. Para lograr esto, hemos estado colaborando con nuestra Agencia de Área local sobre Envejecimiento, nuestra Conexión de Recursos para Personas Mayores y Discapacidades (ADRC por sus siglas en Inglés) local y 3 Comités Asesores compuestos por partes interesadas con experiencia vivida y representantes de varios sectores, incluidos vivienda, atención médica, transporte, servicios para personas mayores, la educación, la comunidad religiosa, la comunidad de trabajadores agrícolas, el gobierno, las empresas y, lo más importante, los adultos mayores y las personas con discapacidades.

Los diversos e integrales comités asesores están guiando el desarrollo de nuestro plan de acción, comenzando con una evaluación comunitaria integral para identificar las necesidades y prioridades específicas de las poblaciones prioritarias en la ciudad de Salinas y el norte y sur del condado de Monterey. Nos involucraremos con organizaciones locales, líderes comunitarios y los propios residentes para garantizar que el plan se base en conocimientos y experiencias del mundo real, se base en recursos y servicios existentes y se adapte a las prioridades locales.

Mirando hacia el futuro: implementación y sostenibilidad
El plan final estará sujeto a la aprobación de los Comités Asesores y las jurisdicciones locales, con el objetivo de integrarlo al marco de planificación más amplio de los servicios del Condado de Monterey para adultos mayores y personas con discapacidades.

Este plan no solo servirá como hoja de ruta para AOA, sino que también inspirará y guiará a nuestros socios y colaboradores en sus esfuerzos actuales y futuros para apoyar a las comunidades amigables con las personas mayores y con discapacidad en el Valle de Salinas.

Acerca de la Alianza sobre el Envejecimiento

Durante más de 52 años, Alliance on Aging se ha mantenido como la principal organización sin fines de lucro del condado de Monterey dedicada a atender las necesidades de los adultos mayores y las personas con discapacidades. Desde nuestros humildes comienzos como una iniciativa impulsada por voluntarios, hemos crecido hasta convertirnos en una agencia multifacética que brinda una amplia variedad de servicios y programas diseñados para garantizar que los adultos mayores puedan vivir de manera segura, con dignidad e independencia en sus propios hogares.

Nuestros programas incluyen asesoramiento y educación sobre Medicare (HICAP), asesoramiento entre pares para personas mayores, información y defensa sobre hogares de ancianos, asesoramiento fiscal para personas mayores, verificación de beneficios, un almuerzo de extensión para personas mayores y el CENTRO INTEGRAL DE OPERACIONES de Salinas. Con oficinas en Salinas y Monterey, y esfuerzos de extensión en todo el condado, estamos comprometidos a hacer del Condado de Monterey un mejor lugar para los adultos mayores y las personas con discapacidades.

Únase a nosotros para dar forma a un futuro más brillante. Le invitamos a unirse a nosotros en esta iniciativa vital. Si usted es un adulto mayor, una persona con una discapacidad, un cuidador, un líder comunitario o simplemente alguien a quien le importa el futuro del condado de Monterey, su apoyo y participación son cruciales.

Juntos podemos construir (**eliminar un**) comunidades amigables con las personas mayores y con discapacidad que honran la dignidad y las contribuciones de todos sus miembros.

Para obtener más información, participar u ofrecer su apoyo, comuníquese con tsullivan@allianceonaging.org

Teresa Sullivan
Facilitador LADAP
Alianza sobre el Envejecimiento
247 Main St.
Salinas, CA 93901
831-277-5270